

In einer kurzen Aussprache umrissen Herr Kourkoulos und Herr Doğan die in den letzten drei Jahren erfolgte Arbeit des Demokratieprojektes 8sam!, welches durch die Stadt Sankt Augustin, vertretend durch die Stabsstelle luS, in Zusammenarbeit mit dem Verein Hotti e.V. gestartet und maßgeblich durch den Verein aufgebaut und betreut wurde.

Nach diesen drei Jahren soll nunmehr das Projekt in die Regelstrukturen der Stabsstelle luS überführt und als dauerhafte Aufgabenwahrnehmung von dort betreut werden.

Stellvertretend für den Verein bedankte sich Herr Kourkoulos für das entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit. Es war dem Verein eine Ehre das Projekt begleiten zu dürfen.

Aus den Reihen aller Fraktionen erfolgte ein außerordentlicher Dank an den Verein Hotti e. V. für die geleistete Projektarbeit und wünschten dem Projekt weiterhin gutes Gelingen.